

EINWEIHUNGSFEST



18.06. & 19.06.2022



Das Centro Culturale Italiano feiert am Wochenende das Eröffnungsfest. zVg

0 Kommentare



Facebook



Twitter



E-Mail



Drucken

Pizza wie an der WEGA

13.06.2022 08:51

Eröffnungsfest am Centro Culturale Italiano

Das Centro Culturale Italiano (CCI) feiert am Samstag/Sonntag 18./19. Juni an der Freiestrasse 10 das Eröffnungsfest mit Pizza aus dem Holzofen und mit dem Vespa und Cinquecento-Treffen.

Weinfeld Endlich nach mehrmaligem Verschieben kann der Verein CCI allen Danke sagen die mitgeholfen haben den Um- und Ausbau zu ermöglichen. Die Pizza aus dem Holzofen ist legendär an der WEGA. Dieses Feeling kann von der Bevölkerung dieses Wochenende mitten im Sommer genossen werden. Das Zelt steht und die Pizzaiolis haben sich auf einen grossen Ansturm vorbereitet

Die Geschichte des CCI ist noch jung. Der Verein wurde 2018 gegründet und vereinigt verschiedene Italienergruppierungen. Mit dem CCI ist nicht nur ein Treffpunkt entstanden für alle mit italienischen Wurzeln. Dieser Treffpunkt steht allen Menschen offen. Mit italienischer Kultur und Gastfreundlichkeit, mit spannenden und geselligen Anlässen möchte das CCI Begegnungsort für Alle sein. Die Öffnungszeiten des Vereinsrestaurants sind Mittwoch- und Freitagabend sowie Samstag- und Sonntagmorgen. Die grosszügigen Vereinslokalitäten können auch gemietet werden (www.cci-weinfeld.ch). Möglich wurde das CCI einerseits durch die Stiftung St. Franziskus und andererseits durch viele Donator:innen und Spender:Innen. Die Stiftung St. Franziskus besteht seit 1979 und hat unter anderem den Zweck für die Italienische Gemeinschaft einen Begegnungsort zu ermöglichen. Als Besitzerin der Freiestrasse 10 hat sie den Umbau finanziert und vermietet die Räumlichkeiten an den Verein CCI.

Samstag, 18. Juni 11.30-22.00 Uhr Pizza vom Holzofen und Vespa/Cinquecentotreffen

Sonntag, 19. Juni 11.30-16.00 Uhr Pizza vom Holzofen

Vespa und Cinquecento-Treffen mit Gästefahrten

Je nach Wetter werden am Samstag, 18. Juni in Weinfeldern viele oder sehr viele Vespas und Cinquecentos erwartet. Die einen sind so wertvoll, dass man sie nur anschauen darf. Andere begeisterte CinquecentofahrerInnen werden mit Gästen kleine Rundfahrten unternehmen. Probefahrten mit neuen Elektrocinquecentos sind ebenfalls möglich.

red